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Ata da primeira reunião ordinária do Conselho da Área de Artes Visuais do Instituto de 1 

Artes da Universidade Federal de2 

mil e dezesseis às quatorze horas3 

presidência do professor doutor4 

Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis, 5 

Alexander Gaiotto Miyoshi,6 

Silva Rauscher , Cláudia Maria França da Silva, Elsieni Coelho da Silva, Gastão 7 

da Cunha Frota, Kenia França Braga, 8 

Maria Regina Rodrigues,9 

Tzvetanova Kerinska, Paulo 10 

Paulo Soares Augusto, Renato Palumbo Dória,11 

Informes do MUNA: a professor12 

museu está sendo reformado13 

abertas as inscrições, durante quinze dias, para novos bolsistas do MUna. Dia 14 

04/03/2016 haverá abertura de novas exposições e happy hour no local. 15 

Área de Artes Visuais: O 16 

como coordenador de área e agradeceu a todos.  17 

professor Marco Antônio Pasqualini18 

processos, com dois alunos internacionais. O processo para aluno especial contou 19 

com 15 inscrições para 6 vagas. 20 

ordinária do Conselho de área realizada em 18/11/221 

que a ata deve ser reenviada e apreciada na próxima reunião de área22 

Calendário das reuniões de área ano 201623 

João Agreli apresentou aos conselheiros a proposta de calendári24 

Conselho de Áreas de Artes Visuais para o ano de 20125 

calendário foi aprovado por unanimidade. 26 

artes visuais” (profa Ana Duarte)27 

físico da coordenação é pequeno e não consegue guardar todas as monografias28 

recebidas até 2013, sendo que hoje só são aceitas as que estejam em suporte CD29 

conselheiros discutiram e decidiram que serão guardadas as que estiverem em 30 

melhores condições (cerca de 20) e as demais ficarão disponíveis como material de 31 

consulta na sala dos professores por determinado tempo, após será descartado. Será 32 

apresentado no Conartes o pedido de inserção  no novo site do IARTE. Aprovado por 33 

unanimidade. 4º - Ponto 34 

escultura (prof. João Agreli)35 

Helena da Silva Delfino Duarte ( UFU), 36 
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Ata da primeira reunião ordinária do Conselho da Área de Artes Visuais do Instituto de 

Artes da Universidade Federal de Uberlândia, realizada no dia dois de 

às quatorze horas e quinze minutos, no Bloco I  na sala 112, sob a 

presidência do professor doutor João Henrique Lodi Agreli, tendo como secretária

Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis, contou com a presença do conselheiros:

Alexander Gaiotto Miyoshi, Ana Helena da Silva Delfino Duarte, Beatriz Basile da 

, Cláudia Maria França da Silva, Elsieni Coelho da Silva, Gastão 

Kenia França Braga, Lívia Mara Chaves, Luciana Mourão Arslan

Maria Regina Rodrigues, Marco Antônio Pasqualini de Andrade

Paulo Mattos Angerami, Paulo Roberto de Lima Bueno,

Paulo Soares Augusto, Renato Palumbo Dória, Roberta Maira

rofessora Nikoleta Kerinska comunicou que o 

seu está sendo reformado e o ar condicionado trocado. Nesta semana serão 

abertas as inscrições, durante quinze dias, para novos bolsistas do MUna. Dia 

04/03/2016 haverá abertura de novas exposições e happy hour no local. 

 professor João Agreli informou que esta foi a última reunião 

como coordenador de área e agradeceu a todos.  Informe da Pós

professor Marco Antônio Pasqualini anunciou que o programa está com dois novos 

processos, com dois alunos internacionais. O processo para aluno especial contou 

com 15 inscrições para 6 vagas. 1º - Ponto - Aprovação da ata da oitava reunião 

ordinária do Conselho de área realizada em 18/11/2015. Os conselheiros decidiram 

que a ata deve ser reenviada e apreciada na próxima reunião de área

io das reuniões de área ano 2016 (Professor João Agreli)

João Agreli apresentou aos conselheiros a proposta de calendário das reuniões do 

Conselho de Áreas de Artes Visuais para o ano de 2016. Passou à aprovação e o 

calendário foi aprovado por unanimidade. 3º - Ponto -. “Monografias do curso de 

artes visuais” (profa Ana Duarte).  A professora Ana Duarte explicou que o 

físico da coordenação é pequeno e não consegue guardar todas as monografias

recebidas até 2013, sendo que hoje só são aceitas as que estejam em suporte CD

conselheiros discutiram e decidiram que serão guardadas as que estiverem em 

ções (cerca de 20) e as demais ficarão disponíveis como material de 

consulta na sala dos professores por determinado tempo, após será descartado. Será 

apresentado no Conartes o pedido de inserção  no novo site do IARTE. Aprovado por 

 – Aprovação da banca dos concursos de pintura e 

escultura (prof. João Agreli) Foram aprovadas as seguintes bancas: 1 

Helena da Silva Delfino Duarte ( UFU),  Lincoln Guimarães Dias (UFES),
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de março de  dois 

na sala 112, sob a 

tendo como secretária, 

contou com a presença do conselheiros: 

Beatriz Basile da 

, Cláudia Maria França da Silva, Elsieni Coelho da Silva, Gastão 

Luciana Mourão Arslan, 

Pasqualini de Andrade, Nikoleta 

Paulo Roberto de Lima Bueno, 

Roberta Maira de Melo.     

comunicou que o auditório do 

e o ar condicionado trocado. Nesta semana serão 

abertas as inscrições, durante quinze dias, para novos bolsistas do MUna. Dia 

04/03/2016 haverá abertura de novas exposições e happy hour no local. Informe da 

esta foi a última reunião 

Pós-Graduação: o 

anunciou que o programa está com dois novos 

processos, com dois alunos internacionais. O processo para aluno especial contou 

Aprovação da ata da oitava reunião 

Os conselheiros decidiram 

que a ata deve ser reenviada e apreciada na próxima reunião de área.  2º - Ponto -  

(Professor João Agreli). O Professor 

o das reuniões do 

. Passou à aprovação e o 

Monografias do curso de 

A professora Ana Duarte explicou que o espaço 

físico da coordenação é pequeno e não consegue guardar todas as monografias 

recebidas até 2013, sendo que hoje só são aceitas as que estejam em suporte CD. Os 

conselheiros discutiram e decidiram que serão guardadas as que estiverem em 

ções (cerca de 20) e as demais ficarão disponíveis como material de 

consulta na sala dos professores por determinado tempo, após será descartado. Será 

apresentado no Conartes o pedido de inserção  no novo site do IARTE. Aprovado por 

Aprovação da banca dos concursos de pintura e 

s as seguintes bancas: 1 – Pintura: Ana 

Lincoln Guimarães Dias (UFES), Pedro Meyer 
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Barreto (UFRJ) ; suplentes: 37 

Velloni  (Universidade de Ribeirão Preto)38 

Escultura: Cláudia Maria França da Silva (presidente), Ricardo Cristofaro (UFJF) e 39 

Profa. Maria Elisa Mendes Miranda (UFMG)40 

Rodrigues e Prof. Kennedy Piau (UEL).41 

(prof. João Agreli). Foi aprovado por unanimidade o nome da professora42 

Maria França da Silva, que sairá da vice43 

anos, finalizando em abril de 2018. A vice coordenadora de área será a professora 44 

Maria Regina Rodrigues. O professor 45 

Conartes em Março (dias 03 46 

da continuidade do afastamento da professora Maria Carolina. (prof. João 47 

Agreli).  O professor João Agreli48 

aconselhamento de não continuação do afasta49 

conselheiros discutiram o teor da carta e a situação do curso com o término do 50 

contrato da professora Lívia Maria e o afastamento do professor Marcel Esperante. O 51 

professor Gastão Cunha sugeriu que as próximas decisõe52 

em consideração um estudo de viabilidade e um parecer sobre o assunto. 53 

uma votação sobre a reiteração da decisão anterior, que foi aprovada com 6 votos a 54 

favor, 5 abstenções e 3 votos contra. O encaminhamento foi de que o55 

Agreli irá comunicar a professora Maria Carolina sobre a carta e a decisão da área. 56 

Será marcada uma reunião com o pró57 

sobre a decisão do Conselho de continuidade de afastamento. A 58 

Maria França pediu que fosse consultado o edital do Processo Seletivo 59 

Gravura/Desenho e fosse feita uma tentativa de acesso à rubrica de prestação de 60 

serviço para tentar manter a professora Lívia Maria após o fim do contrato.61 

Solicitação de recursos à UFU para participação em evento no exterior. (Prof. 62 

Alexander Miyoshi). O professor pediu apoio para representar o Curso de Artes no 63 

Seminário Internacional Italianisull’oceano. Relazioni artistiche tra Italia e Brasile nel 64 

‘900 no Museo delle Culture (MUDEC), Milão;65 

de 2016. Conta com o apoio da PROPP para conseguir passagem e parte da estadia, 66 

já que o IARTE não tem verba no momento. Os conselheiros demonstraram interesse 67 

na participação dele e foram favoráveis ao seu pedido. 68 

representante da área para a Comissão para implementação de políticas de 69 

internacionalização para o IARTE, a partir de propostas encaminhadas na 70 

Comissão de Relações Internacionais e Interinstitucionais. (Diretoria IARTE).71 

professora Beatriz Basile explicou o que o cargo representa, falou sobre a análise para 72 
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; suplentes:  Marco Antônio Pasqualini de Andrade (UFU)

Velloni  (Universidade de Ribeirão Preto),  Mário Cesar de Azevedo ( UFMG)

Cláudia Maria França da Silva (presidente), Ricardo Cristofaro (UFJF) e 

Profa. Maria Elisa Mendes Miranda (UFMG); Suplentes: Profa. Maria Regina 

Rodrigues e Prof. Kennedy Piau (UEL). 5º - Ponto – “Nova coordenação de área” 

Foi aprovado por unanimidade o nome da professora

, que sairá da vice-coordenação de curso. O cargo será de dois 

anos, finalizando em abril de 2018. A vice coordenadora de área será a professora 

Maria Regina Rodrigues. O professor João Agreli irá participar das duas reuniões do 

Conartes em Março (dias 03 e 31). Aprovado por unanimidade. 6º- Ponto 

da continuidade do afastamento da professora Maria Carolina. (prof. João 

João Agreli leu a carta recebida pela Diretoria do IARTE sobre o 

aconselhamento de não continuação do afastamento da professora Maria Carolina. Os 

conselheiros discutiram o teor da carta e a situação do curso com o término do 

contrato da professora Lívia Maria e o afastamento do professor Marcel Esperante. O 

professor Gastão Cunha sugeriu que as próximas decisões fossem tomadas levando 

em consideração um estudo de viabilidade e um parecer sobre o assunto. 

uma votação sobre a reiteração da decisão anterior, que foi aprovada com 6 votos a 

favor, 5 abstenções e 3 votos contra. O encaminhamento foi de que o

irá comunicar a professora Maria Carolina sobre a carta e a decisão da área. 

Será marcada uma reunião com o pró-reitor e a Diretoria do Iarte será comunicada 

sobre a decisão do Conselho de continuidade de afastamento. A professora

pediu que fosse consultado o edital do Processo Seletivo 

Gravura/Desenho e fosse feita uma tentativa de acesso à rubrica de prestação de 

serviço para tentar manter a professora Lívia Maria após o fim do contrato.

de recursos à UFU para participação em evento no exterior. (Prof. 

O professor pediu apoio para representar o Curso de Artes no 

Seminário Internacional Italianisull’oceano. Relazioni artistiche tra Italia e Brasile nel 

e Culture (MUDEC), Milão; A data do evento é de 02 a 06 de maio 

de 2016. Conta com o apoio da PROPP para conseguir passagem e parte da estadia, 

já que o IARTE não tem verba no momento. Os conselheiros demonstraram interesse 

na participação dele e foram favoráveis ao seu pedido. 8º- Ponto - Aprovação de um 

representante da área para a Comissão para implementação de políticas de 

internacionalização para o IARTE, a partir de propostas encaminhadas na 

Comissão de Relações Internacionais e Interinstitucionais. (Diretoria IARTE).

explicou o que o cargo representa, falou sobre a análise para 
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io Pasqualini de Andrade (UFU),  Dante 

Mário Cesar de Azevedo ( UFMG). 2 – 

Cláudia Maria França da Silva (presidente), Ricardo Cristofaro (UFJF) e 

rofa. Maria Regina 

“Nova coordenação de área” 

Foi aprovado por unanimidade o nome da professora Cláudia 

coordenação de curso. O cargo será de dois 

anos, finalizando em abril de 2018. A vice coordenadora de área será a professora 

irá participar das duas reuniões do 

Ponto – Revisão 

da continuidade do afastamento da professora Maria Carolina. (prof. João 

leu a carta recebida pela Diretoria do IARTE sobre o 

mento da professora Maria Carolina. Os 

conselheiros discutiram o teor da carta e a situação do curso com o término do 

contrato da professora Lívia Maria e o afastamento do professor Marcel Esperante. O 

s fossem tomadas levando 

em consideração um estudo de viabilidade e um parecer sobre o assunto. Foi feita 

uma votação sobre a reiteração da decisão anterior, que foi aprovada com 6 votos a 

favor, 5 abstenções e 3 votos contra. O encaminhamento foi de que o professor João 

irá comunicar a professora Maria Carolina sobre a carta e a decisão da área. 

reitor e a Diretoria do Iarte será comunicada 

professora Cláudia 

pediu que fosse consultado o edital do Processo Seletivo 

Gravura/Desenho e fosse feita uma tentativa de acesso à rubrica de prestação de 

serviço para tentar manter a professora Lívia Maria após o fim do contrato. 7º- Ponto – 

de recursos à UFU para participação em evento no exterior. (Prof. 

O professor pediu apoio para representar o Curso de Artes no 

Seminário Internacional Italianisull’oceano. Relazioni artistiche tra Italia e Brasile nel 

A data do evento é de 02 a 06 de maio 

de 2016. Conta com o apoio da PROPP para conseguir passagem e parte da estadia, 

já que o IARTE não tem verba no momento. Os conselheiros demonstraram interesse 

Aprovação de um 

representante da área para a Comissão para implementação de políticas de 

internacionalização para o IARTE, a partir de propostas encaminhadas na 

Comissão de Relações Internacionais e Interinstitucionais. (Diretoria IARTE). A 

explicou o que o cargo representa, falou sobre a análise para 
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a página do IARTE ser bilíngue. As reuniões da DRII são esporádica e tratam do 73 

Programa Ciência sem Fronteira. Foi aprovado o nome da professora Luciana Arslan 74 

como representante do IARTE na DRII e representante da área de Artes Visuais na  75 

Comissão. Aprovado por unanimidade.76 

reunião, e para constar eu, 77 

presente ata que após lida e a78 

Henrique Lodi Agreli, Presidente do Conselho da Área de Artes Visuais e demais 79 

Conselheiros.   80 

Sarentaty Inês K. Santana dos Reis81 

João Henrique Lodi Agreli____________82 

Alexander Gaiotto Miyoshi______________________________________________83 

Ana Helena da Silva Delfino Duarte_______________________________________84 

Beatriz Basile da Silva Rauscher85 

Clarissa Monteiro Borges________________________________________________86 

Claudia Maria França da Silva____________________________________________87 

Elsieni Coelho da Silva___________________________________________88 

Gastão da Cunha Frota__________________________________________________89 

Heliana Ometto Nardin_________________________________________________90 

João Henrique Lodi Agreli_______________________________________________91 

 Kenia França Braga_____92 

Lívia Mara Chaves_____________________________________________________93 

Luciana Mourão Arslan_________________________________________________94 

Marcel Alexandre Limp Esperante___________________________95 

Marco Antônio Pasqualini de Andrade96 

Maria Regina Rodrigues_________________________________________________97 

Nikoleta Tzvetanova Kerinska____________________________________________98 
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a página do IARTE ser bilíngue. As reuniões da DRII são esporádica e tratam do 

Programa Ciência sem Fronteira. Foi aprovado o nome da professora Luciana Arslan 

tante do IARTE na DRII e representante da área de Artes Visuais na  

. Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 

e para constar eu, Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis

lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Prof. João 

Henrique Lodi Agreli, Presidente do Conselho da Área de Artes Visuais e demais 

Santana dos Reis ____________________________

João Henrique Lodi Agreli_______________________________________________

Alexander Gaiotto Miyoshi______________________________________________

Ana Helena da Silva Delfino Duarte_______________________________________

Beatriz Basile da Silva Rauscher__________________________________________

Clarissa Monteiro Borges________________________________________________

Claudia Maria França da Silva____________________________________________

Elsieni Coelho da Silva___________________________________________

Gastão da Cunha Frota__________________________________________________

Heliana Ometto Nardin_________________________________________________

João Henrique Lodi Agreli_______________________________________________

____________________________________________________

_____________________________________________________

_________________________________________________

Marcel Alexandre Limp Esperante_________________________________________

Marco Antônio Pasqualini de Andrade______________________________________

_________________________________________________

Nikoleta Tzvetanova Kerinska____________________________________________
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a página do IARTE ser bilíngue. As reuniões da DRII são esporádica e tratam do 

Programa Ciência sem Fronteira. Foi aprovado o nome da professora Luciana Arslan 

tante do IARTE na DRII e representante da área de Artes Visuais na  

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 

Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis, lavrei a 

provada, será assinada por mim e pelo Prof. João 

Henrique Lodi Agreli, Presidente do Conselho da Área de Artes Visuais e demais 
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Alexander Gaiotto Miyoshi______________________________________________ 

Ana Helena da Silva Delfino Duarte_______________________________________ 
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Clarissa Monteiro Borges________________________________________________ 

Claudia Maria França da Silva____________________________________________ 
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Nikoleta Tzvetanova Kerinska____________________________________________ 



  UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA

 

 

 

Paulo Roberto de Lima Bueno____________________________________________99 

Paulo Mattos Angerami__________________________________________________100 

Paulo Soares Augusto__________________________________________________101 

Renato Palumbo Dória__________________________________________________102 

Roberta Maira de Melo Araújo____________________________________________103 
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Bueno____________________________________________

__________________________________________________

__________________________________________________

__________________________________________________

Roberta Maira de Melo Araújo____________________________________________
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Bueno____________________________________________ 

__________________________________________________ 

__________________________________________________ 
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Roberta Maira de Melo Araújo____________________________________________ 


